# 学校教育部 教育指導課 教育研究所 5月号 令和6年(2024年)5月8日

八王子市教育委員会

#### 【所報「はちけん」について】

昨年度からタイトルを変えてリニューアルしました。今年度も、毎月1回発行します。研修や研究につい てはもちろん、がんばる先生方を応援するために、各学校での取組の紹介や研修・研究等を発信していきた いと考えています。

ぜひ、御一読ください。



### 【初任者研修スタート】

4月16日(火)に、第1回初任者研修が行われました。研修の初めに、上野指導担当部長より、 初任者の先生方に向けて、激励の言葉とこれからの八王子市の教員としての職務についての講話が ありました。

先生方は、真剣に講義を受けている姿が印象的でした。これから、八王子市の教員の一員として、 子どもたち一人ひとりの成長のために、ぜひがんばってほしいと思います。

教育研究所「はちけん」ホームページで、研究や研修等の情報を更新しています。 ぜひ、御一読ください。

教育研究所「はちけん」HP→



はっちお~じ

# 「可修のようすをお伝えします!」

## 「八王子市教員研究生」

4月19日(金)に八王子市教育センターで、「八王子市 教員研究生(2期生)」オリエンテーションが行われました。 2期生は、市立学校に所属する教員9名が教員研究生として 研究をすすめていきます。自分自身が研究したい授業力向上に 関わるテーマを設定し、1年間をかけて八王子市教育センターや



所属校等で研究を行います。また、教員研究生の指導教授として、令和6年度は大学等の先生8名を招 へいし、1年間指導していただきます。

この日は、八王子市教育委員会教育委員の伊東哲先生を講師にお招きし、「主体的・対話的で深い学びを実現する授業改善と授業評価」をテーマに、学術的な視点からの研究のすすめ方について御講義くださいました。幅広い知見からの話に教員研究生の皆さんも圧倒されていましたが、真剣に受講する姿が見られ、今後の研究にかける思いの強さを感じました。

今後、それぞれの教員研究生の研究授業日については、各学校へお知らせいたします。ぜひ御参加く ださい。

4月25日(木) に、「教務主任研修・連絡協議会」を行いました。

講義の中で、教務主任に期待することや本市の施策等について、担当の校長先生や指導主事が説明しました。





先生方には、どんな状況においても、冷静に行動し、子どもたちの安全を最優先に考えていただきたいと思います。

## 「今月のアプリ!」

今月より、毎月子どもたちの学習に役立つオリジナルアプリを配信します。このアプリは、八王子市立横山第一小学校の加藤方浩校長先生が開発したアプリです。ぜひ、御活用ください!!
『桑都八王子かるた』の達人→https://mkgoosoft.web.fc2.com/def/index.html